

Sigue la ola de reclamos salariales en Argentina

(Pl. e IPS)

BUENOS AIRES, 27 de noviembre. — Los 2 mil 500 trabajadores del frigorífico Swift entraron hoy en su vigésimo día de huelga, en tanto tienden a aumentar los conflictos en otras empresas.

Los obreros del Swift, ubicado en La Plata, realizan el paro en demanda de aumentos salariales, los que se niega a conceder la empresa.

Entre tanto, también por demandas salariales, se realizan paros en la fundición Santini y en el Club Gimnasia y Esgrima, de Buenos Aires, que en conjunto tienen 850 trabajadores.

En la planta textil La Bonaerense, de la localidad bonaerense de Bernal, está en huelga la mitad de sus mil 600 operarios, en un conflicto que se inició en la Sección Tejeduría por el atraso en los pagos y los bajos sueldos que perciben.

Mientras, los 900 trabajadores del Automóvil Club Argentino, filiales de Buenos Aires, iniciaron una huelga en demanda de aumentos de salarios, después de casi 10 días de "trabajo a reglamento" (no se cumplen horas extras ni tareas adicionales).

También amenazaron con paralizar sus labores los trabajadores de la fábrica de artículos electrodomésticos Noblex, si la empresa concreta su propósito de despedir el viernes a 200 operarios, en tanto que en la planta textil Alpasa se denunció la suspensión de 370 obreros por plazos de entre 15 y 25 días.

Por su parte, el Movimiento Nacional Intersindical expresó su "total y decidido apoyo" al plan de acción aprobado por la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) contra la nueva ley sindical.

En una nota de prensa, la Intersindical califica al plan de "instrumento idóneo" para iniciar el rechazo na-

cional del movimiento obrero a la ley sindical recientemente promulgada por el gobierno militar.